

Renniere e.V. – Jahresbericht 2021

Renniere im Zeichen der Pandemie

Auch im Jahr 2021 bestimmt die Pandemie das Leben der jungen Nierenkranken. Sie gehören zur vulnerablen Gruppe, auch wenn Impfungen im Laufe des Jahres für Kinder und Jugendliche möglich werden. Aus den KfH-Zentren hört **Renniere** auch in diesem Jahr, dass die Kontakte zu den Patienten auf das medizinisch vertretbare Minimum beschränkt sind. Im Jahresverlauf berichten auch die Empfänger des Förderpreises, dass Verschiebungen der geplanten Maßnahmen nötig sind. Folgerichtig gehen in 2021 keine Anfragen von Kliniken oder Elternvereinen für die Kostenübernahme psychosozialer Maßnahmen ein.

Renniere beim Inner Wheel Club Duisburg

Im Februar 2021 bittet der Inner Wheel Club Duisburg **Renniere** um eine Vorstellung der Vereinsarbeit. In virtuellem Format wird über den Satzungszweck und das Leben nierenkranker Kinder berichtet. Die Damen zeigen Ihre Anteilnahme an diesem oft wenig kindgerechten Alltag, im Nachgang zum Vortrag gehen Spenden ein.

Renniere Öffentlichkeitsarbeit und Zuwendungen

In den örtlichen kirchlichen Gemeindebriefen schaltet **Renniere** auch im Jahr 2021 Anzeigen.

Zur 52. Jahrestagung der Gesellschaft für pädiatrische Nephrologie gibt die Zeitschrift Diatra eine Sonderausgabe heraus. In ihr erscheint ein Bericht mit einem Rückblick über die erfolgreiche Vereinsarbeit von **Renniere** seit 1999.

Im August 2021 verstirbt ein langjähriges Mitglied. Anlässlich seiner Beisetzung ruft die Familie zu Spenden für den Verein auf, der dem Verstorbenen stets sehr am Herzen lag. Weil der Verstorbene beliebtes und gut vernetztes Mitglied der Düsseldorfer Stadtgesellschaft und im beruflichen Umfeld stets geschätzter Partner war, sind viele Menschen diesem Spendenaufruf gefolgt. **Renniere** erhält Zuwendungen von insgesamt mehr als 14.000 Euro.

Renniere freut sich mit den Förderpreisträgern 2019

Der Nierenkinder Berlin e.V. kann endlich das Ferienlager durchführen. Es ist in 2021 zwar nur 9 Tage lang, aber alle genießen die in einem kleinen Zeitfenster zwischen den Wellen der Pandemie zurückgekehrte Normalität. Die Aktivitäten finden ausschließlich auf dem Gelände des Ferienlagers statt, um adäquate Vorsicht walten zu lassen. Dem Spaß hat das jedoch keinen Abbruch getan.

Endlich kann auch in den Herbstferien der Workshop zur Websiteprogrammierung mit einer kleinen Gruppe altersgemischter Patienten in Bonn stattfinden, für den MKP e.V. Mittel aus dem Förderpreis erhalten hat. Die jungen Patienten erwerben die ersten Kenntnisse zur Programmierung einer Website und setzen sich dabei zudem mit ihrer Erkrankung auseinander. Mit großer Begeisterung und Aufmerksamkeit nehmen alle Kinder teil, und freuen sich auf den noch ausstehenden Anschlussstag.

Die Reise des Förderkreises Kinderdialyse Leipzig muss leider erneut verschoben werden und kann hoffentlich in den Osterferien 2022 stattfinden.

Renniere berichtet aus der Vorstandsarbeit

Der Kontakt zwischen den Vorstandsmitgliedern läuft auch 2021 auf elektronischem Wege. So können alle ihre ehrenamtliche Tätigkeit gut mit privaten Verpflichtungen verbinden und trotz der Vorgaben der Pandemie für **Renniere** aktiv sein.

Die in 2021 geänderte Satzung ist ebenso wie der Wechsel des Verwaltungssitzes im Vereinsregister eingetragen und auf der Website veröffentlicht.

Neben der Mitgliederversammlung und den zwischenzeitlichen Abstimmungen zu aktuellen Themen findet im November 2021 eine Vorstandssitzung statt.

Der Jahresbericht 2021 wird auf der Website www.renniere.de unter dem Reiter Initiative Transparente Zivilgesellschaft, Punkt 5 Tätigkeitsbericht veröffentlicht.